

あさわっ子

自ら進んで、元気よく挨拶のできる子

天理市立朝和小学校
平成30年7月5日
文責 山口忠幸
NO. 3

授業参観・人権教育懇談会・学校評議員会

6月29日に、1学期最後の授業参観を行いました。蒸し暑い中でしたが、子どもたちの頑張る様子をご覧いただけたのではないのでしょうか。今回は、道徳をテーマに各学年が授業公開を行いました。道徳は、今年度から教科化され、「考え議論する」ことを重視しています。子どもたちの考えが深まった授業風景を見ていただけたのでしょうか。

次に3階視聴覚室で、人権教育懇談会を開きました。「子どものレジリエンス協会」代表の上島博さんにお越しいただき、「子どもの心の力を育てる」と題してご講演をいただき、参加者も一緒になってワークに取り組みました。

また、この日は本校の学校評議員会も同時に開催し、先生方の授業の様子や子ども達の様子をご覧いただき、懇談会にも一緒に参加していただきました。

学校評議員の先生方には、1年間を通して子どもたちの様子や学校の様子について、アドバイスをいただいています。よりよい学校にしていくために、様々なご意見を参考にしていきたいと思えます。



クリーンフェスタ・・・お掃除上手になったかな

広報・美化委員会が主催した「クリーンフェスタ」が開催されました。5人一組になって自在ぼうきとちりとり、小ぼうきを使ってシュレッダーのゴミをいかに早く片付けるかと言うゲームです。低・中・高学年部に分かれてタイムを競っていきます。あせるとうまくゴミを集められません。5人が協力し合うときれいになりました。この競技を通して学校の掃除も上手になってくれたことでしょう。



朝和小学校のホームページもご覧ください！

「朝和小学校」で検索 アドレス <http://ed.city.tenri.nara.jp/asawa-el/>